

法人施設活動報告：あすなろの家

知的障害者グループホーム
第一（小矢部）・第二（小矢部）
第三（小矢部）・第五（若宮台）
第八（太田和）



町内会の盆踊り 第1・2・3 あすなろの家

毎年恒例の衣笠小学校で行われる町内の盆踊りに参加してきました。夏の盆踊りの雰囲気の中、町内会が運営する屋台で焼きそばやかき氷を食べ、ビールを飲み気分は最高でした。ステージの上や矢倉の周りで、盆踊りを踊り、楽しい夏の夜となりました。



法人施設活動報告：あすなろ学苑

就労継続支援B型事業



チャレンジドカップで銀賞受賞

全国の障害者施設のパン、焼き菓子全国技術大会であるチャレンジカップ決勝大会が2025年8月23日に東京で開催されました。北海道から沖縄まで、全国から先発された16の福祉施設チーム、パン部門、焼き菓子部門に分かれて競いあつたのです。

あすなろ学苑は、地元衣笠山公園のさくらをイメージしたさくらのサブレで出場。苑生3名が、材料をまぜ生地を作る工程、さくらの花びらを塩抜きしカットする工程、サブレを伸ばし型で抜く工程、クッキーにさくらの花びらをアイシング(お砂糖のペーストで絵を描く)する工程等を分担しながら、仕上げていきました。



2次予選を勝ち抜き決勝大会までの1ヶ月の間、メンバーは作業の合間に縫って何度も何度も練習をし本番に備えとこともあり、結果は見事に銀賞！出場した苑生と職員はもちろん、会場に応援にかけつけたご家族の皆様も大喜び。審査員を努めて下さった著名なパティシエの先生方からも、見た目の美しさ、サブレの触感の高さをお褒め頂きました。さくらの製品ですので来春発売する予定です。

法人施設活動報告：相談室あすなろ

衣笠障害者サポートセンター
相談室あすなろ



ボッチャ大会に出場

副室長：林菜穂

横須賀市の障害相談支援事業所全体会でボッチャ大会が開催されました。ボッチャとは、目標となる白いボールをめがけて、赤、青のボールを6級ずつ、投げたり、転がしたりして、どれだけ近づけるかを競うスポーツです。年齢、性別、障がいの有無等に関わらず楽しむことができるユニバーサルスポーツとして注目されています。